
Beschluss: 

 

Der Stadtrat hat die Angelegenheit gemeinsam mit dem Änderungsantrag der CDU-Fraktion zur 

weiteren Beratung in den Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität verwiesen. 

 


